

## Un colorido jardín de flores invade la plaza de España de **Santa Marta**



Los familiares de los más pequeños inmortalizando el momento.



Niños disfrazados de girasoles a la vuelta del colegio. FOTOS: EÑE

● Los alumnos de Infantil del colegio Miguel Hernández fueron protagonistas

*Santa Marta de Tormes*—Girasoles, tulipanes y margaritas invadieron ayer la plaza de España de Santa Marta de Tormes. Ante los sorprendidos vecinos de la localidad, los alumnos de Infantil del colegio Miguel Hernández de la localidad realizaron su tradicional desfile de Carnaval.

Cerca de ciento veinte niños recorrieron a pie el camino desde el colegio mostrando sus disfraces, todos elaborados por ellos

mismos, hasta llegar a la plaza donde fueron recibidos por padres, vecinos y los concejales que en ese momento estaban en el Ayuntamiento.

Acompañados de las profesoras, que también lucían originales y divertidos disfraces, los escolares bailaron y recibieron como premio una bolsa de caramelos de manos de los concejales Francisco Miguel García y Esther Casado, que repartieron los obsequios en la que ha sido la primera actividad de estos carnavales en la localidad. Aunque no la única ya que, por la tarde, los más jóvenes disfrutaron de un taller en las instalaciones del Área Joven en el que pudieron caracterizarse como bucaneros. **EÑE**



### Un bebecuentos inicia el carnaval en **Carbajosa**

La nutrida programación carnavalesca de Carbajosa de la Sagrada dio comienzo con el bebecuentos que se celebró en el salón de actos de la Casa de la Cultura, "Un mundo de risas", del que disfrutaron los más pequeños del municipio. **EÑE**



Momento de una actuación del Miguel de Cervantes en la Plaza Mayor de Guijuelo. FOTOS: TEL



Grupo del Filiberto Villalobos en el desfile.



La chirigota del centro cultural en el centro de día.

# Niños y mayores se unen al carnaval en **Guijuelo**

● El desfile escolar abrió una amplia programación que contó también con chirigota

## CARNAVAL EN LA PROVINCIA

**TEL**

*Guijuelo*—Las calles de Guijuelo y su Plaza Mayor fueron ayer el escenario del inicio de las fiestas de Carnaval en la localidad, que se prolongarán hasta el martes con una veintena de actividades gratuitas o benéficas.

Los escolares de los dos centros educativos de la villa desfilaron desde sus respectivas sedes hasta la Plaza, donde desfilaron y actuaron para disfrute de sus mayores. En esta ocasión, el lema de los disfraces elegido por el Filiberto Villalobos era "Picasso y otros grandes", mientras que el colegio Miguel de Cervantes apostó este año por promover el re-

ciclaje entre sus escolares.

Junto a los niños, los mayores también protagonizaron la jornada inaugural de los Carnavales de Guijuelo ya que los integrantes de la chirigota del centro cultural realizaron la tradicional visita a los usuarios del centro de día y a los residentes de la residencia de mayores para hacerles partícipes de estas celebraciones tan tradicionales con sus actuaciones. Los mayores agradecieron el gesto que impulsa el área de Cultura con la participación de voluntarios.

La cosa no quedó ahí, ya que la plaza de Julián Coca tomaba el relevo por la noche con la celebración de la primera actuación nocturna. Era el turno de la macro discoteca móvil Titanium Show, que animaba la víspera del sábado, un día muy intenso en Guijuelo ya que contará con el recorrido al son de la charanga por primera vez por las calles de la villa y la segunda trompetada carnavalesca de la mano del DJ Mario Salcedo a partir de las seis y media. Después habrá reparto de montaditos y, a partir de las 22:00 horas, el inicio del concurso de disfraces. La verbena dará inicio a las doce de la noche.



→ **Concursos, desfiles y actuaciones hasta el martes**

Guijuelo apostó en el año 2020 por un cambio en las celebraciones de Carnaval, concentrándolas más en fin de semana y potenciándolas con desfiles, degustaciones o el concurso de disfraces, que contará con seis premios. En categoría individual, los tres primeros premios están dotados con 400, 200 y 100 euros más lote de ibéricos para cada uno. En grupos (tres o más personas) los ganadores se llevan 400 euros y jamón; los segundos, 300 euros y paleta y los terceros, 200 euros y lote de ibéricos.